

## COMPETICIONES

# MotoGP confirma su última carrera: Portugal se adjudica el final de temporada

El circuito de Portimao será la decimoquinta prueba del Mundial de motociclismo, que semanas atrás había anunciado la cancelación de su salida a Argentina, Tailandia y Malasia.

Palco23

10 ago 2020 - 16:03



MotoGP pondrá fin a la temporada en Portugal. El circuito de Portimao ha sido el último en adjudicarse una carrera del Mundial de motociclismo y será el que cierre la temporada del Covid-19 entre el 20 y el 22 de noviembre.

Dorna Sports, propietaria de la competición, había asegurado semanas atrás que anunciaría el último trazado a mediados de agosto, aunque desde un primer momento se apuntó al circuito portugués como el elegido. Ese mismo día se anunciaron las cancelaciones de los grandes premios de Argentina, Tailandia y Malasia. Anteriormente también había sido suspendido el de Estados Unidos.

MotoGP volverá a Portugal ocho años después, cuya última carrera fue en Estoril en mayo de 2012. Dorna Sports anunció que no cobraría el canon a los circuitos esta temporada y, a falta de conocer las previsiones para este ejercicio, la compañía cerró 2019 con unos ingresos de 390 millones de euros.